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15 ноября в здании городской администрации сос�
тоялось очередное оперативное совещание главы города
Киржач Н. В. Скороспеловой с руководителями ресурсо�
снабжающих и управляющих компаний. На заседании
также присутствовали заместитель главы города М. Н.
Мошкова и заведующие отделами горадминистрации.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ГОРОДА
Директор МКУ «Управление городским хозяйством»

Т. В. Опальченко обратилась к присутствовавшим руково�
дителям предприятий: «Близится Новый год, поэтому
уже сейчас нужно решать вопрос об украшении окон,
фасадов зданий и других объектов гирляндами и ново�
годними атрибутами».

Уборка города от снега, по словам Татьяны Владими�
ровны, в основном производится, но от жителей все равно
приходят жалобы на определенные участки. Прежде все�
го это касается тех мест, следить за которыми � не преро�
гатива администрации � проходов к жилым домам. Осо�
бенно это актуально для мкр. шелкового комбината и
мкр. Красный Октябрь.

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
УПРАВЛЯЮЩИХ  КОМПАНИЙ

Т. В. Циглер, директор УК «Наш дом», сообщила, что
последняя неделя для компании прошла относительно
спокойно. Работа ведется преимущественно по заявкам
жителей. Татьяна Викторовна отметила, что горожане
часто сетуют на не посыпанные пескосоляной смесью,
не убранные от снега придомовые территории. УК «Наш
дом» старается всегда отреагировать и произвести
необходимые работы, хотя за большинством этих МКД
дворники не закреплены. Поэтому руководство УК «Наш
дом» в обязательном порядке на собраниях с жильцами
МКД будет требовать согласия на включение в тариф
оплаты работы дворника.

Татьяна Викторовна добавила, что в последнее время
участились протечки кровель многоквартирных домов.
С помощью спецтехники и персонала их чистят, освобож�
дают от наледи.

В плановом режиме функционирует ООО «Монолит».
Директор предприятия А. В. Наумов проинформировал,
что собрания с жителями насчет утверждения тарифов
на будущий год начнутся со следующей недели.

О РАБОТЕ ПРЕДПРИЯТИЙ
ВОДОСНАБЖЕНИЯ И ВОДООТВЕДЕНИЯ

Руководитель МУП «Водоканал» А. С. Деркачев со�
общил, что на прошлой неделе продолжились работы по
ремонту напорного коллектора. На сегодняшний день
проложено уже более 1300 метров.

ЖИЛИЩНЫЙ КОНТРОЛЬ ТЕПЕРЬ БУДЕТ
ОСУЩЕСТВЛЯТЬ АДМИНИСТРАЦИЯ

РАЙОНА
Заместитель главы города М. Н. Мошкова рассказала,

что Законодательным Собранием Владимирской
области принят закон, по которому полномочия по
региональному жилищному надзору и лицензионному
контролю переходят от областной администрации к
районной. Теперь к ведению администрации Киржач�
ского района будет относиться осуществление регио�
нального государственного жилищного надзора в отно�
шении деятельности управляющих компаний, осущест�
вляющих управление многоквартирными домами, и
проведение проверок по выполнению лицензионных тре�
бований. Областной закон вступит в силу с 1 января 2017
года.

О СИТУАЦИИ
В СИСТЕМЕ ТЕПЛОСНАБЖЕНИЯ ГОРОДА

А. Е. Ильин, директор Киржачского филиала ООО
«Владимиртеплогаз», проинформировал, что утечки в
системе теплоснабжения остаются на уровне норматив�
ных. Одну из них обнаружили на пересечении улиц
Свердлова и Октябрьской, под дорогой. К ликвидации
последствий ООО «Владимиртеплогаз» приступит в бли�
жайшие дни.

В мкр. Красный Октябрь обнаружены неполадки в сис�
теме горячего водоснабжения (ул. Калинина, 55). Над их
устранением уже работает персонал компании.

М. Н. Мошкова оповестила присутствовавших, что за�
ключен контракт с ООО «Теплосфера» на строительство
котельной по улице Северная в микрорайоне Красный
Октябрь. Крайний срок исполнения контракта – 20 де�
кабря 2016 года. После окончания строительства пла�
нируется заключить договор аренды данной котельной
с ООО «Владимиртеплогаз», что будет отражено и в кон�
цессионном соглашении.

ДАЕМ  ПОПРАВКУ
В прошлой планерке, опубликованной в номере от 15 но�

ября на первой полосе, автор материала допустил не�
точности. Замена ветхого участка трубопровода по улице
Пушкина (мкр. Красный Октябрь) длиной в 250�300
метров (а не 30�50, как было указанно автором заметки)
только планируется в будущем году.

А. ОЛЕЙНИК.

 ИЗ ГОРОДСКОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ

ГИБДД информирует

Штраф за нечитаемые
номера

Для многих водителей обилие грязи на дорогах при
смене погодных условий, таянии снега, применении
реагентов выливается в проблему: номерные знаки авто�
мобиля очень быстро покрываются обильным слоем грязи
и становятся совершенно нечитаемыми. В Правилах до�
рожного движения имеется четкое указание, как должны
выглядеть номерные знаки в светлое и темное время
суток: днем все цифры и буквы переднего и заднего но�
меров должны быть легко различимы с расстояния в 20
метров; ночью все цифры и буквы заднего номера должны
быть различимы с расстояния в 20 метров. Обратите вни�
мание, что если хотя бы одна цифра или буква передне�
го или заднего номера не видна с расстояния 20 метров,
сотрудник ГИБДД может наложить штраф за нечитаемые
номера. В темное время суток проверка проводится только
для заднего регистрационного знака автомобиля, у кото�
рого должна быть видна каждая буква и цифра.

Вообще, грязный и нечитаемый � это разные понятия,
так как номер может быть нечитаемым и от того, что просто
стерлась краска или его закрыли чем�либо, поэтому
вернее говорить о нечитаемых номерах.

Критерии к нечитаемости регламентируются непосред�
ственно статьей 12.2 КоАП РФ в виде примечания. Так,
штраф за нечитаемый (стершийся, грязный) государст�
венный регистрационный знак инспектор ДПС выпишет
вам по статье 12.2 ч. 1 КоАП, которая влечет предупреж�

дение или наложение административного штрафа в раз�
мере 500 рублей.

В последние время, с появлением комплексов ви�
деофиксации нарушений и их широким распростране�
нием на дорогах, участились случаи попыток водителей
умышленно скрыть свои номерные государственные зна�
ки, для того чтобы избежать наказания за превышение
скорости или неправильную парковку с нарушением ПДД.
Большинство водителей, применяющие такие ухищрения
для сокрытия читаемости номерных знаков перед видео�
фиксатором, для невозможности идентификации вла�
дельца автомашины по базе данных ГИБДД, не знает, что
наказание за подобные “хитрости” достаточно сурово в
соответствии с Административным кодексом РФ. Многие
ошибочно думают, что максимальная мера ответственнос�
ти за это – штраф в размере 500 рублей в соответствии
со ст. 12.2 часть 1 КоАП РФ, но это не так. При вниматель�
ном прочтении статей КоАП РФ о нарушениях ПДД РФ
можно сделать однозначный вывод, что за специальное
сокрытие номерного знака автомашины можно лишиться
права управления автомобилем до 3 месяцев или запла�
тить штраф в размере 5000 рублей в соответствии со
ст. 12.2 ч. 2 КоАП РФ.

Рекомендуем проверять номера на читаемость и нечи�
таемость перед каждой поездкой. Чтобы лишний раз не
попадаться из�за таких мелочей, своевременно посещайте
мойку или мойте автомобиль самостоятельно. Если в яс�
ный день на регистрационном знаке вашей машины лежит
толстый слой грязи и пыли, за которым не видны символы,
то никакие уверения вам не помогут, и наказание вы
понесете полностью заслуженно.

 ОГИБДД ОтдМВД России
по Киржачскому району.

26 ноября, в 18.30,
Дом культуры,

мкр. Красный Октябрь

ВЕЧЕР ОТДЫХА
с группой «Лидер»

и сестрами
Татьяной и Светланой

Горбуновыми.
«Танцы! Танцы! Танцы!»

Популярные хиты – 70, 80, 90 гг.
Заказ столов по телефону

8;915;797;29;03.
Реклама.

ДОВОДЯТ ДО СВЕДЕНИЯ
Во исполнение постановления губернатора Вла;

димирской области от 17.02.2004 года № 110 «О
проведении деловых встреч с населением облас;
ти», 24 ноября 2016 г., в 11 часов, в зале заседаний
администрации Киржачского района (г. Киржач, ул. Се�
регина, д. 7, 1 этаж) проводится встреча с врио директора
департамента культуры администрации Владимирской
области ЗИННАТУЛЛИНОЙ Верой Сергеевной.

* * *
23 ноября, с 10 до 12 часов, в общественной приемной

губернатора Владимирской области по Киржачскому
району, расположенной по адресу: г. Киржач, ул. Гагарина,
23, каб. 25 (гостиница «Шерна», 2�й этаж), будет прово�
дить прием руководитель управления Федеральной
службы по надзору в сфере природопользования по Вла�
димирской области ГУРНОВИЧ Константин Владими;
рович.

ИНФОРМАЦИЯ
(встречи с жителями МОСП Филипповское)

26 ноября 2016 г., в 12.00, в здании детского сада
п. Кашино;

26 ноября 2016 г., в 14.00, в СДК д. Песьяне, ул. Со�
ветская, д. 27�а;

3 декабря 2016 г., в 12.00, в СДК с. Заречье, ул. Цент�
ральная, д. 17;

10 декабря 2016 г., в 12.00, в СДК с. Филипповское,
ул. Сельская Новь, д. 24, состоятся встречи жителей с
главой администрации МОСП Филипповское О. М. Ива�
новым.

Тема встречи: «Основные направления деятельности
администрации МОСП Филипповское в 2017 году».

 Администрация
сельского поселения Филипповское.

«Сообщи, где
торгуют смертью!»

С 14 по 25 ноября Владимирская область присое�
динится к Всероссийской антинаркотической акции
«Сообщи, где торгуют смертью!» Мероприятие направ�
лено на пресечение преступной деятельности нарко�
дельцов в стране и в нашем регионе. Акцию проводит
МВД России совместно с органами исполнительной вла�
сти региона, органами местного самоуправления, об�
щественными и религиозными организациями.

На территории Владимирской области в круглосуточ�
ном режиме будут работать «телефоны доверия» Уп�
равления МВД России по Владимирской области. Опер�
уполномоченные Управления проверят все поступившие
сообщения.

«Телефоны доверия» и «горячих линий» для приема
информации от населения района:

� Управление федеральной службы Российской Фе�
дерации по контролю за оборотом наркотиков по Влади�
мирской области – 8 (4922) 32�70�01;

� УМВД России по Владимирской области –
8 (4922) 45�18�81 (круглосуточно);

� Управление по контролю за оборотом наркотиков
УМВД России по Владимирской области � 8 (4922) 37�89�31
(ежедневно с 14 по 25 ноября, с 11.00 до 13.00);

� ОтдМВД России по Киржачскому району –
8 (49237) 2�20�55;

� ГКУСО ВО «Комплексный центр социального обслу�
живания населения» 8 (49237) 2�42�16.

 Комитет социальной политики,
физической культуры и спорта администрации

Киржачского района.

ГИБДД информирует
В целях стабилизации дорожно�транспортной обста�

новки с участием  транспортных средств, обеспечения
бесперебойного движения, а также увеличения пропуск�
ной способности улично�дорожной сети в период с 20
по 30 ноября 2016 года на всей территории Влади;
мирской области проводится оперативно;профи;
лактическая операция «Парковка».

Проводится газификация СНТ «Лужки».
Желающие подключиться могут обращаться

к председателю СНТ.
Т. 89166291468.

НАГРАЖДАЕМ  ДОБРЫМ  СЛОВОМ

СПАСИБО ЗА ПОДДЕРЖКУ
Недавно в городском Доме культуры, расположенном в

микрорайоне Красный Октябрь, состоялся юбилейный
концерт в честь 30�летия хора ветеранов.

Мы от всей души выражаем благодарность за спонсор�
скую помощь в проведении праздника Л. С. Омельченко,
Е. С. Федорову, М. В. Диндяеву, а также администрации
города, особенно благодарим Г. Г. Александрову.

Дай Бог этим людям счастья, удачи и здоровья.
С уважением,

хор ветеранов.

Реклама.
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ЦИФРА ДНЯ

81
километр

Во Владимире состоялось
торжественное собрание,
посвящённое Дню сотрудника
органов внутренних дел России.

В нём приняли участие губернатор
Светлана Орлова, главный федераль�
ный инспектор Сергей Мамеев, на�
чальник Управления МВД России по
Владимирской области Василий Ку�
кушкин, личный состав и ветераны
управления.

Губернатор поблагодарила сотруд�
ников правоохранительных органов
области за успехи в выявлении, пресе�
чении и раскрытии преступлений,
указав, что их усилия привели к поло�
жительным результатам. В частности,
по итогам 9 месяцев 2016 года на 3,6
процента меньше зарегистрировано
тяжких и особо тяжких преступлений,
грабежей – на 16 процентов, разбоев
– на 6,5 процента, преступлений в об�
щественных местах – на 12,9, а преступ�
лений, связанных с незаконным обо�
ротом наркотиков, на 24,8 процента.

Глава региона коснулась итогов ра�
боты Федеральных служб наркоконт�
роля и миграционной службы, дея�
тельность которых была упразднена

Указом Президента, а полномочия и
штатная численность переданы в МВД.
Она поставила задачи усилить работу
по противодействию коррупции, безо�
пасности дорожного движения, взаи�
модействию между гражданами и
стражами порядка в рамках народных
дружин, совместной деятельности ад�
министрации области и правоохрани�
тельных органов в сфере противодей�
ствия экстремизму и терроризму в
регионе.

«Благодаря нашим совместным уси�
лиям в этом году обеспечена безопас�
ность при проведении в области более
двух с половиной тысяч массовых ме�
роприятий, в том числе федераль�
ного и международного уровня, с уча�
стием первых лиц государства. Все
они прошли на высоком организаци�
онном уровне», – подчеркнула Светла�
на Орлова.

Светлана Орлова наградила ряд со�
трудников правоохранительных орга�
нов региона. В частности, памятные
часы губернатора были вручены май�
орам полиции Надежде Ивановой и
Антону Тюрину.

С ГАЗОМ – НЕ ШУТИ!
«Вопросы, которые связаны
с газоснабжением и безопасностью
граждан, находятся на личном контроле
губернатора Светланы Орловой», –
отметил на недавней пресс:конференции
первый заместитель губернатора Алексей
Конышев.

Главной темой встречи с журналистами стало
безопасное использование бытового газового
оборудования. Поводом для обсуждения этого
вопроса была произошедшая недавно трагедия
в Иваново, где в результате взрыва бытового
газа погибли несколько человек.

Конышев сообщил представителям СМИ, что
по поручению главы 33�го региона до 30 ноября
будет проверено всё внутридомовое газовое
оборудование во Владимирской области.

«В настоящее время в регионе 573499 або�
нентов получают природный газ. Из них 433248
абонентов – это жители многоквартирных до�
мов, которые используют газ для кухонных плит
и – в отдельных домах – для индивидуального
отопления, в том числе посредством крышных
котельных», – рассказал первый вице�губерна�
тор.

Он разъяснил уровни ответственности в газо�
вом хозяйстве. В многоквартирных домах быва�
ют общедомовые газопроводы, которые являют�
ся собственностью всех жителей, и внутриквар�
тирное газовое оборудование. На обслуживание
домового оборудования договоры заключают
уполномоченные управляющие компании, това�
рищества собственников жилья или жильцы до�
мов, в которых не выбран способ управления.

«На сегодняшний день у нас 896 управляю�
щих компаний заключили такие договоры с ор�
ганизациями, которые имеют право обслужи�
вать газовое оборудование, в основной массе �
это «Газпром газораспределение Владимир». К
сожалению, ещё 22 управляющие компании,
которые обслуживают 115 домов, пока такие
договоры не заключили. Думаю, тот факт, что
произошёл ряд трагических случаев с использо�
ванием бытового газа, станет ускорителем этого
процесса», – подчеркнул А. Конышев.

Если договор на обслуживание внутридомо�
вого оборудования не заключён, «Газпром меж�
регионгаз Владимир» имеет право приостано�
вить подачу газа, уведомив об этом управляю�
щую компанию. Такая же участь ждёт и собст�
венников квартир, не заключивших договоры на
обслуживание внутриквартирного газового обо�
рудования. В случае возникших проблем на га�
зовом оборудовании собственника, который не
заключил договор, аварийная бригада не будет
разбираться в ситуации и просто отключит газ.
Если договор заключён, оборудование протес�
тируют, и газ снова включат.

На сегодняшний день из почти 600 тысяч соб�
ственников жилья 159 тысяч � не заключили до�
говоры на обслуживание внутриквартирного
оборудования. Напомним, срок его эксплуа�

тации � 15 лет. После этого необходимо полу�
чить специальное техзаключение.

А. Конышев призвал жителей региона быть
бдительными и оперативно сообщать об асо�
циальных элементах, которые пренебрежи�
тельно относятся к эксплуатации газового обо�
рудования, а также о лицах, самовольно и не�
легально устанавливающих газовые котлы в
многоквартирных домах. По закону установка
индивидуальных газовых котлов в доме с цент�
ральным отоплением возможна только в том
случае, если все собственники жилья в этом
доме примут соответствующее решение. Сей�
час по поручению губернатора Светланы Ор�
ловой эта информация аккумулируется в ком�
пании «Газпром межрегионгаз Владимир» и в
Главном управлении МЧС России по Влади�
мирской области.

«Некоторые несознательные граждане под
любыми предлогами не пускают к себе в дом
сотрудников газовой службы. Конечно, непри�
косновенность жилья никто не отменял, но по�
думайте о безопасности своих семей и других
жильцов!», � обратился Алексей Конышев к жи�
телям Владимирской области.

Он также отметил, что помимо природного
газа, который подаётся в квартиры и дома, есть
ещё газ сжиженный, который люди приобре�
тают в баллонах, в основном, для приготовления
пищи. Алексей Конышев предостерёг от исполь�
зования баллона непосредственно в доме или
квартире: он должен устанавливаться в специ�
альный газовый шкаф на стене с уличной сто�
роны. Кроме того, должны быть соблюдены все
требования к хранению, транспортировке и за�
правке газовых баллонов, которые может осу�
ществлять только лицензированное предприя�
тие. В ближайшее время Ростехнадзор прове�
рит все организации, которые занимаются этой
деятельностью на территории 33�го региона.

ВНИМАНИЕ : БИБЛИОТЕКАМ
На заседании Правительства России,
которое провел  Председатель Дмитрий
Медведев, основным пунктом повестки
дня был вопрос о состоянии библиотек в
регионах страны.

С докладом на эту тему выступила и губер�
натор Владимирской области Светлана Орло�
ва. Она отметила, что сохранение библиотечной
сети и централизация библиотечного обслужи�
вания являются важным фактором государ�
ственной культурной политики: «Сегодня биб�
лиотеки становятся центральными досуговыми
центрами, обладающими самыми широкими
информационными возможностями».

Во Владимирской области библиотечно�
информационные услуги предоставляют свы�
ше 460 библиотек, в том числе 3 областных.
Более 300 библиотек находится в сельской
местности. 98 процентов из них подключены к
Интернету.

С 2013 по 2016 год финансирование куль�
туры во Владимирской области было увеличено
более чем на 40 процентов и составляет на
сегодняшний день 2,6 млрд. рублей. Из них бо�
лее 500 млн. рублей идёт на библиотечное об�
служивание населения.

За три года было отремонтировано и осна�
щено новым оборудованием 13 библиотек в
9 районах области. Среди них – открытая в конце
мая 2016 года в Боголюбове модельная биб�
лиотека XXI века. Она стала первой площадкой
пилотного проекта Министерства культуры РФ
по внедрению Модельного стандарта деятель�
ности общедоступных библиотек.

Библиотека в Боголюбово значительно рас�
ширила свои возможности. Для людей здесь
созданы все условия: появились комфортные
места для индивидуальной и групповой ра�
боты, конференц�зал и учебный класс, зоны для
лекций, проведения мероприятий, занятий с
детьми, а также отдыха и общения. В итоге ко�
личество посетителе здесь возросло в три раза.

Для повышения престижа и статуса человека
читающего, продвижения современной лите�
ратуры и лучших образов русской классичес�
кой литературы во Владимирской области про�
водится областной фестиваль «Открытая кни�
га», в рамках проекта «Писатели на Владимир�
ской земле» организуются встречи с извест�
ными российскими писателями. В областной
научной библиотеке создан новый интернет�
ресурс «Край Владимирский снимается в кино»,
в котором рассказано о 50 фильмах, снимав�
шихся на территории нашего края. Для слепых
и слабовидящих читателей  реализован проект
«Читаем Солоухина вместе»: в создании аудио�
книги приняло участие около 60 известных лю�
дей города Владимира и области.

Библиотеки уделяют большое внимание уста�
новлению межнационального согласия. Вла�
димирская областная библиотека для детей и
молодёжи с 2013 года реализует проект «Вла�
димир интернациональный», направленный на
вовлечение молодых в процесс изучения культур,
обычаев и традиций народов.

Светлана Орлова особо подчеркнула, что Вла�
димирская область активно участвует в созда�
нии «Национальной электронной библиотеки».
С сайта областной библиотеки доступна циф�
ровая коллекция «Земля Владимирская». В ней
представлены редкие краеведческие издания,
карты, плакаты, открытки о нашем крае: кол�
лекция насчитывает 2,5 тыс. электронных копий
изданий. Большая их часть вошла в состав об�
щероссийской Национальной электронной биб�
лиотеки.

Губернатор предложила провести на базе
Владимиро�Суздальского музея�заповедника
съезд библиотекарей РФ. «Мы всегда будем
поддерживать библиотеки. Это важнейшие
центры досуга, культуры, общения и обогаще�
ния знаниями», � подчеркнула членам Прави�
тельства РФ Светлана Орлова.

ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ
БИЗНЕСА

Во время награждения.

ОБЕСПЕЧИВАЮТ
НАШУ БЕЗОПАСНОСТЬ

самых проблемных дорог во
Владимирской области в
2016 году отремонтирован на
первые средства, собранные
системой «Платон». В мае это�
го года по решению Прави�
тельства РФ область полу�
чила 400 млн. рублей за счет
этих сборов. Ремонтные ра�
боты полностью завершены
на 54 участках автотрасс ре�
гиона и улиц города Влади�
мира.

ДОВЕРИЛИ
МАЛЫЙ БИЗНЕС

Губернатора Владимирской
области Светлану Орлову
включили в состав проект:
ного комитета «Малый биз:
нес и поддержка индиви:
дуальной предприниматель:
ской инициативы» Прави:
тельства России.

Таких комитетов по основ�
ным направлениям страте�
гического развития Россий�
ской Федерации всего 7. Кро�
ме названного выше – ещё
«Моногорода», «Международ�
ная кооперация и экспорт»,
«Образование», «Экология»,
«Безопасные и качественные
дороги», «ЖКХ и городская
среда».

Составы этих комитетов ут�
верждены президиумом Со�
вета при Президенте России
по стратегическому развитию
и приоритетным проектам. В
составе комитетов — мини�
стры и их заместители, гу�
бернаторы, руководители фе�
деральных структур, обще�
ственных организаций и гос�
корпораций. Комитет «Ма�
лый бизнес и поддержка ин�
дивидуальной предпринима�
тельской инициативы», куда
вошла глава 33�го региона,
возглавляет первый замес�
титель Председателя Прави�
тельства РФ Игорь Шувалов.

Одно из ключевых требо�
ваний к разрабатываемым
приоритетным проектам за�
ключается в том, что их реа�
лизация уже в первые пол�
тора�два года должна давать
ощутимый для граждан и
предпринимательского со�
общества социальный или
экономический эффект, обе�
спечивать качественное из�
менение существующей сис�
темы и создавать новое ка�
чество жизни.

ПРЕМИИ : ЛУЧШИМ
Во Владимирской
области присуждены
ежегодные региональные
премии в сфере культуры,
искусства и литературы
за 2016 год.

Соответствующее поста�
новление подписано губерна�
тором Светланой Орловой.

Народный артист России,
актёр Владимирского акаде�
мического областного драма�
тического театра Николай Го�
рохов отмечен премией за ак�
терские работы в спектаклях
«Дайте руку! Вот грудная клет�
ка», «На стыке времен», «Ми�
ры в столкновении».

Директору областного
Центра классической музыки
Артёму Маркину премия при�
суждена за реализацию про�
екта «Музыкальная экспеди�
ция».

За серию произведений
декоративно�прикладного
искусства (стекло) «Радость
жизни» принято решение по�
ощрить художника Гусевского
хрустального завода им. Ма�
льцова Светлану Березину.

Кроме того, среди лауре�
атов премии – коллективы
владимирского МБУК «Ан�
самбль народной музыки
«Вишенка» (директор М. А.
Захарчук, художественный
руководитель Е. А. Агапов) и
образцового фольклорного
ансамбля «Родник» Детской
школы искусств Кольчугин�
ского района (руководитель �
заслуженный работник куль�
туры РФ О. В. Паю).

Губернатор Владимирской области Светлана Орлова
приняла участие в совместном заседании президиума
Государственного совета и консультативной комиссии
Госсовета, которое в Ярославле провел Президент России
Владимир Путин.

Мероприятие было посвящено мерам по повышению инвести�
ционной привлекательности регионов страны.

Как отметил Владимир Путин, создание комфортных условий для
бизнеса – одно из ключевых условий обеспечения устойчивого роста,
стабильного развития экономики и социальной сферы. За последние
годы был принят целый ряд мер для улучшения инвестиционного
климата в субъектах Российской Федерации. Позитивные изменения
отмечают и сами предприниматели, и авторитетные эксперты. Сфор�
мирована соответствующая законодательная база, запущен нацио�
нальный рейтинг инвестиционного климата в регионах. В течение
2017 года на их основе в каждом регионе страны должны быть под�
готовлены и реализованы «дорожные карты». Такой работой пред�
метно займутся специально созданные в каждом субъекте проектные
офисы.

Как подчеркнул Президент РФ, поставлена задача � создать вы�
сокое качество деловой среды на всей территории страны, чтобы
предпринимателям было удобно и комфортно работать в каждом
регионе.

В ходе обсуждения лучших региональных практик Владимирская
область была отмечена в числе лидеров по созданию эффективной
обратной связи между инвесторами и руководством региона,
получила высокую оценку по уровню поддержки малого и среднего
бизнеса и наличию большого количества успешных инвестпроектов.

В своём выступлении Светлана Орлова поделилась итогами и
планами по улучшению бизнес�климата во Владимирской области.
«В регионе созданы все необходимые механизмы для поддержки
малого и среднего бизнеса: и агентства, и специальные центры
микрозаймов. Принята социальная хартия, существуют гранты для
наших некоммерческих организаций. Мы создаем проектный офис,
и абсолютно правильно, что начинаем здесь конкурировать», � под�
черкнула она.

Губернатор отметила, что в деле развития малого и среднего
бизнеса большую роль играют некоммерческие организации. Ак�
тивное участие бизнеса и НКО в образовательной и культурной сфе�
рах работает на создание привлекательной атмосферы для инвес�
торов.

Отдельно Светлана Орлова остановилась на реализации сов�
местно с Ярославской и Костромской областями проекта по раз�
витию туристического маршрута «Золотое кольцо России», под�
черкнув, что для всех трех регионов необходимо создать равные
условия в развитии туристической сферы.

Еще одной темой в её выступлении стало наведение порядка в
поставках электроэнергии. «У нас есть инвестиционная программа,
мы можем сегодня минимизировать риски, � отметила Светлана
Орлова, подчеркнув, что для этого необходимо навести порядок с
гарантирующими поставщиками. � Здесь нужна открытость, и нужно
понимание, кто они, почему для одного предприятия одна цена на
электроэнергию, для другого – другая цена».

«Решения готовятся, � ответил на последнее предложение
Владимир Путин. � Я полностью с Вами согласен – это серьезная
вещь. Это тема отдельного разговора по гарантирующим постав�
щикам. Мы несколько месяцев назад с коллегами договорились о
том, что будут представлены соответствующие предложения.
Надеюсь, что они, в конце концов, будут сформулированы, и кон�
кретная работа начнется».
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В ДЕЛОВОМ
КЛЮЧЕ

В зале заседаний администрации района состоялась
встреча с директором департамента цен и тарифов адми�
нистрации Владимирской области Романом Николаевичем
Сорокиным. На встрече присутствовали глава района С. Н.
Колесников, председатель Совета народных депутатов
г. Киржач В. Г. Тюленев, главы администраций, руководители
ресурсоснабжающих организаций, жители Киржачского
района.

Встречу открыл глава администрации района М. В. Горин,
который после представления передал слово Р. Н. Сорокину.
Роман Николаевич начал свое выступление с краткой ин�
формации о наиболее актуальных вопросах, находящихся в
сфере полномочий возглавляемого им департамента.

Он сказал о том, что рост тарифов в текущем году по
всей области прошел только с 1 июля и, обращаясь к присут�
ствовавшим, предупредил, что если в Киржачском районе
тарифы были повышены до указанной даты, то необходимо
сразу сообщить об этом.

Подорожание коммунальных услуг (плата за газ, воду,
тепло, электричество) по всей области составило в совокуп�
ности в среднем порядка 4,4 процента. В настоящее время
идет тарифное регулирование на 2017 год. Правительство
РФ однозначно заявило, что в будущем году не будет повы�
шения тарифов больше, чем в 2016 году.

Планируется, что услуга по сбору и вывозу отходов пе�
реходит из жилищной в коммунальную, но, возможно, ре�
шение данного вопроса будет отложено на год, так как в ря�
де регионов не была проведена соответствующая подго�
товительная работа, не создана достаточная методическая
база для расчетов. Окончательное решение должно быть
принято к началу декабря. Владимирская область всю необ�
ходимую подготовительную работу провела своевременно.

После краткого выступления Р. Н. Сорокин предложил
присутствовавшим перейти к вопросам. Как оказалось
впоследствии, практически все они были заданы жителями
мкр. Красный Октябрь. Перечень волновавших ее и других
жителей данного микрорайона проблем передала Роману
Николаевичу Л. С. Александрова, представлявшая совет
ветеранов мкр. Красный Октябрь.

На вопрос «Планируется ли объединение тарифов по
отоплению и горячей воде в микрорайоне и городе?» Р. Н.
Сорокин ответил, что на следующий год принятие такого
решения не планируется, так как объединение тарифов
приведет к тому, что у одной части населения они будут
повышаться, а у другой части – понижаться. Если у одной
части населения при усреднении тарифа произойдет его
повышение, то муниципальное образование будет обязано
выплачивать субсидии, а в его бюджете денег на эти цели
нет, так что в ближайшие годы, скорее всего, усреднения
тарифов не произойдет.

Отвечая на второй вопрос, Р. Н. Сорокин подтвердил, что
на следующий год введение двухкомпонентного тарифа
также не предусмотрено.

Следующий вопрос касался платы за отопление. При�
сутствовавшая на встрече О. В. Антипова, заместитель гене�
рального директора «Владимиртеплогаза» по сбыту, ска�
зала, что в настоящее время жители микрорайона Красный
Октябрь платят за тепло равномерно в течение года по
1/12, но если их это не устраивает, они могут обратиться в
ресурсоснабжающую организацию с заявлением о перехо�
де с 1/12 на 1/7.

Р. Н. Сорокин внес уточнение, пояснив, что вышло поста�
новление губернатора Владимирской области, в соответ�
ствии с которым с начала отопительного сезона в 2017 году
все жители переходят на 1/7, то есть будут платить по факту
за потребленное тепло. Это вызвано тем, что некоторые
ресурсоснабжающие компании «балуются» с показаниями
тепловых счетчиков, что достаточно тяжело проконтроли�
ровать по истечении года.

 Некоторые присутствовавшие на встрече высказали сом�
нение, смогут ли все жители, особенно пенсионеры, запла�
тить за отопление, ведь разовые выплаты существенно воз�
растут? А у некоторых очень маленькие пенсии.

Заместитель главы города М. Н. Мошкова сказала, что в
этой ситуации люди вправе обратиться с просьбой о рас�
срочке. Р. Н. Сорокин добавил, что у людей, имеющих не�
большой доход, есть право на получение субсидии. Жители
не должны платить за коммунальные услуги больше 22 про�
центов от общего дохода всех прописанных в квартире. Но
получатель субсидии не должен иметь долгов по коммуналь�
ным платежам.

Р. Н. Сорокин сказал о том, что в соответствии с законо�
дательством должны быть введены областные нормативы
до 2020 года. В настоящее время действуют муниципальные
нормативы. По газоснабжению областные нормативы уже
введены, по электроснабжению будут введены до нового
года, по теплу, воде и водоотведению нормативы будут вво�
диться во всех муниципальных образованиях по�разному.
Там, где введение нового норматива не повышает плату –
он будет вводиться в 2017 году, где повышает плату – в
2019�2020 годах. В основном, плата станет снижаться, так
как областные нормативы будут ниже муниципальных, по�
тому что в МО нормативы очень разнятся.

Один из вопросов касался того, что «Владимиртеплогаз»
при перерасчетах не берет во внимание сведения о коли�
честве проживающих, что приводит к ошибкам в квитан�
циях. Ответить на него Р. Н. Сорокин предложил предста�
вителям данной организации. О. В. Антипова сказала, что
расчеты для населения производились в соответствии с
базой данных по лицевым счетам, переданной МУП «Крас�
ный строитель». Если имеются какие�то неточности в кви�
танциях, то просьба сообщить о них во «Владимиртеплогаз»,
и затем полученные сведения будут учтены при перерасчете.

После того, как Р. Н. Сорокин ответил на вопросы, пере�
данные Л. С. Александровой в письменном виде, свои проб�
лемы озвучили другие участники встречи.

Одна из присутствовавших передала Р. Н. Сорокину
коллективное заявление по поводу перерасчета оплаты за
тепло, подписанное многими жителями ее дома. Роман
Николаевич сказал, что данное письмо, направленное жи�
телями в департамент цен и тарифов накануне встречи, он
уже получил и поручил провести проверку в ближайшее
время, а буквально через 2 дня будет выдано предписание
«Владимиртеплогазу» произвести перерасчет за июль.

Данная процедура носит заявительный характер, то есть
перерасчет будет сделан не всему дому, а только тем его
жильцам, которые поставили свои подписи под коллектив�
ным заявлением. Он еще раз подчеркнул, что огульного пе�
рерасчета производиться не будет. Уже были подобные

инциденты в других районах, когда затем пенсионеры,
представители других социальных категорий завалили де�
партамент жалобами, так как у них начался перерасчет суб�
сидий.

Не обязательно подавать такие заявления персонально
от каждого жителя дома, можно написать коллективное за�
явление, но под ним обязательно должны стоять подписи
тех, кто хочет, чтобы ему сделали перерасчет.

Затем письменное заявление передала Р. Н. Сорокину
жительница квартала Прибрежный Т. С. Лебедева, которая
настояла на том, чтобы Роман Николаевич озвучил его со�
держание, что он и сделал. В заявлении были перечислены
проблемы, которые, по мнению подписавших его, требуют
принятия оперативных мер.

Р. Н. Сорокин пообещал, что вопросы, затронутые в пись�
ме, но не входящие в сферу его полномочий, он передаст в
другие инстанции, но общий ответ жители получат лично
от него.

Жительница ул. Первомайской Н. Н. Носова подвергла
критике тот факт, что пробный пуск модульной котельной
мкр. Красный Октябрь состоялся в октябре, в связи с чем в
квартирах не было тепла. Также она не может понять, зачем
остановили заводскую котельную. Н. Н. Носова остановилась
и на других вопросах, связанных с теплоснабжением микро�
района.

Глава администрации района М. В. Горин объяснил, что
ранее обслуживавшая микрорайон котельная была завод�
ской. Мощность ее колоссальная, а коэффициент полезного
действия – минимальный. Когда завод работал – котельная
была востребована, затем, когда предприятие перестало
работать, эта востребованность пропала.

Если бы сейчас в оперативном порядке не была построе�
на модульная котельная, то жители просто бы остались без
тепла, так как заводскую котельную некому было обслу�
живать. «Владимиртеплогаз» вложил свои средства, чтобы
было бесперебойное отопление.

Н. А. Тюмина, проживающая в квартале Южный, выска�
зала недовольство качеством поступающей горячей воды,
температура которой на входе 58 градусов, а в квартире
самое большое – 50�54. Женщина рассказала, что жители
вызывали комиссию, составившую акты, которые были
переданы в управляющую компанию.

Р. Н. Сорокин попросил эти акты переслать ему, чтобы он
передал их в жилинспекцию и жителям был сделан перерас�
чет.

Как оказалось, недовольны качеством поступающей го�
рячей воды жители не только данного дома, в котором
проживает Н. А. Тюмина. Р. Н. Сорокин посоветовал им также
вызвать комиссию, составить акт и передать в жилищную
инспекцию.

Ряд проблем озвучил житель микрорайона Красный Ок�
тябрь В. И. Козлов.

Также в ходе встречи присутствовавшие подняли и другие
волнующие их вопросы, которые Р. Н. Сорокин взял «на за�
метку».

И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: выступает Р. Н. Сорокин (слева – глава

района С. Н. Колесников, справа – глава администрации
района М. В. Горин; участники встречи.

Фото автора.

Очередное заседание Совета народных депутатов г. Кир�
жач состоялось в конце октября. Депутаты рассмотрели
больше дюжины проектов решений. Основные из них ка�
сались необходимости внесения изменений в бюджет
муниципального образования, финансирования судебных
расходов, выделения средств на подарки ветеранам Ве�
ликой Отечественной войны в 2017 году, финансирования
расходов, связанных с оплатой эфирного времени на те�

левидении, опубликованием нормативно�правовых актов в
нашем издании и других вопросов.

На заседании присутствовали 12 депутатов, глава города
Н. В. Скороспелова, старший помощник прокурора Киржач�
ского района Ю. Н. Корочкина, докладчики � заведующие
отделами городской администрации.

Председатель Совета народных депутатов г. Киржач В. Г.
Тюленев выступил докладчиком по первому вопросу по�

вестки дня – «О внесении из�
менений в Регламент работы
СНД г. Киржач». Он сообщил,
что прокуратура опротесто�
вала некоторые положения
Регламента, касающиеся
функционирования депутат�
ских фракций в Совете на�
родных депутатов, а также
депутатских обращений, ко�
торые должны квалифици�
роваться как депутатские за�
просы. При переработке Рег�
ламента и приведении его в
соответствие законодатель�
ству РФ, положение о форми�
ровании депутатских фрак�
ций минимум тремя народ�
ными избранниками было
изменено. Теперь фракцию
может образовывать даже
один депутат. Остальные за�
мечания прокуратуры в СНД

тоже учли и внесли соответствующие поправки в документ.
Соответственно, этот проект решения поддержали все
народные избранники, присутствовавшие на заседании.

Следующим рассматривался вопрос «О предусмотрении
в бюджете 2016 года денежных средств на оплату аренды
недвижимого имущества». Докладчиком по нему выступила
С. Н. Губарева – заведующая отделом по имуществу и зем�
леустройству горадминистрации. Светлана Николаевна со�
общила, что после отказа завода «Автосвет» от предоставле�
ния услуг по теплоснабжению жилых домов мкр. Красный
Октябрь, в т. ч. и по улице Северная, администрацией го�
рода было принято решение о строительстве блочно�мо�
дульной котельной. Оптимальным местом размещения
данного объекта является помещение, принадлежащее
заводу «Автосвет», с которым в августе 2016 года был за�
ключен договор аренды. Согласно документу, сумма аренды
самого помещения составляет 2421 рубль в месяц и плюс �
коммунальные услуги. Администрация муниципального
образования сделала расчет и ходатайствует о предусмот�
рении 30 тысяч рублей на выполнение договорных обяза�
тельств в текущем году. Народные избранники проект ре�
шения одобрили единогласно.

О сути проекта решения «О финансировании судебных
расходов» рассказала заведующая юридическим отделом
горадминистрации В. В. Корогодина.

(Продолжение на 4$й стр.)
НА СНИМКЕ: (слева направо): глава города Киржач

Н. В. Скороспелова, председатель СНД г. Киржач В. Г. Тю#
ленев, заместитель председателя СНД г. Киржач А. В. Пет#
рушин.

Фото автора.

ИЗ СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
г. КИРЖАЧ Каждому вопросу – пристальное внимание

УТОЧНЯЕМ
В № 84 на 3�й стр., в графике приемов главами поселения и депутатами, следует читать: 23.11.2016 г. прием ведет Тюленев В. Г., с 15.30 до 17.30, председатель городского Совета

народных депутатов, по указанному адресу.
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Виктория Васильевна сообщила, что в арбитражном
суде находится гражданское дело по исковому заяв�
лению горадминистарции и территориального управ�
ления «Росимущество» к ООО «Поиск» и  ООО «Интерком�
транс» касательно сноса самовольно возведенных
строений (здание городского рынка, ул. Гагарина,
29�а). Арбитражным судом была назначена судебная
экспертиза, стоимость которой составляет 70 тысяч
рублей. Юридический отдел горадминистрации хо�
датайствует о выделении именно этой суммы.

Депутаты подготовленный юротделом проект ре�
шения поддержали.

Доложить по проекту решения о внесении измене�
ний в бюджет 2016 года к трибуне вышла Т. Н. Сидорова
– заведующая финансовым отделом городской адми�
нистрации. Она проинформировала, что в связи с уточ�
ненным прогнозом главных администраторов доходов
бюджета (Управления федерального казначейства по
Владимирской области, отдела по имуществу и земле�
устройству горадминистрации и администрации Кир�
жачского района) финотдел предлагает увеличить до�
ходную часть бюджета на 1,2 млн. рублей. Эта сумма
включает поступления от:

� уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежа�
щие распределению между бюджетами субъектов РФ и
местных бюджетов, с учетом установленных дифферен�
цированных нормативов – 500 тысяч рублей;

� оплаты за увеличение площади земельных участков,
находящихся в частной собственности в результате их
перераспределения, государственная собственность на
которые не разграничена – 600 тысяч рублей;

� взыскания штрафов и иных сумм возмещения
ущерба, зачисляемых в бюджеты городских поселений
– 20 тысяч рублей.

С учетом необходимости оплаты судебных расходов в
сумме 70 тысяч рублей, расходную часть бюджета
предлагается увеличить на 1,27 миллиона рублей и на�
править их на расходы по оплате аренды помещения по
улице Северная (30 тысяч рублей),  расходы по купле�
продаже электрической энергии для уличного осве�
щения (670 тысяч рублей) и прочее.

Заместитель председателя СНД г. Киржач А. В. Пет�
рушин, учитывая детальное рассмотрение на коми�
тетах этого вопроса, предложил принять данный про�
ект решения, за что депутаты проголосовали едино�
гласно.

Заведующая отделом организационно�контрольной
и кадровой работы администрации И. Н. Штроткина рас�
сказала о ходатайстве администрации профинан�
сировать расходы, связанные с оплатой эфирного вре�
мени кабельного телевидения на 2017 год. «Таким об�
разом, уважаемые депутаты, мы исполняем Федераль�
ный закон № 8�ФЗ «Об обеспечении доступа к инфор�
мации о деятельности государственных органов и ор�
ганов местного самоуправления», принцип открытости
и доступности», � начала Ирина Николаевна. Она сооб�
щила, что по договору, в 2016 году сумма за услуги ка�
бельного телевидения составила 90 тысяч рублей.
Городская администрация предлагает на 2017 год за�
ключить договор на аналогичную сумму. В неё входят
следующие опции: до трех видеосъемок в месяц, мон�
таж, предоставление эфирного времени и производство
репортажей. «Кабельное телевидение предлагает и
каждому депутату эфирное время, чтобы проинформи�
ровать о своей деятельности, выступить с отчетом, об�
ратиться к избирателям. Ранее такой практики не было»,
� подытожила заведующая отделом организационно�
контрольной и кадровой работы. Народные избранники
проект решения поддержали.

Рассмотрели депутаты и вопрос, который традици�
онно поднимается в конце каждого года – «О преду�
смотрении средств на приобретение подарков вете�
ранам Великой Отечественной войны, а также вете�
ранам войны и труда в связи с «90�, 95� и 100�летием».
Заведующая отделом по социальной и молодежной по�
литике  Г. Г. Александрова сообщила, что администра�
ция ходатайствует о предусмотрении 100 тысяч рублей
на данные цели. Этот проект решения депутатами также
был поддержан единогласно.

Острую тему в «Разном» � последнем вопросе повестки
дня � поднял депутат В. В. Пешуков. Он спросил главу
города Н. В. Скороспелову о сроках завершения строи�
тельства дороги и дорожной инфраструктуры по улице
Горького. Надежда Владимировна рассказала, что стро�
ительство обозначенного объекта осуществляет вла�
димирская фирма ООО «Дормашстрой», заключившая
договор субподряда с главным подрядчиком. Дата
31 августа 2016 года была указана в договоре как крайняя
для завершения работ. В начале сентября админист�
рация направила «Дормашстрою» претензионное пись�
мо, в котором фирме давалось ещё время до 20 сен�
тября, чтобы она успела закончить строительство. Од�
нако этого не случилось: «Мы каждую неделю вызываем
в администрацию руководство компании�субпод�
рядчика, но дорога до сих пор не готова. Если в течение
небольшого промежутка времени объект не будет
закончен, мы расторгнем договор. В этом случае на
фирму со стороны администрации города Киржач будут
наложены штрафные санкции», � сообщила Надежда
Владимировна.

На заседании народными избранниками были
обсуждены и приняты решения и по другим вопросам.

А. ОЛЕЙНИК.

Начало осени – особое время
года. Кроме беспросветно сереющего неба и
продолжительных путешествий багряных листьев к
матушке�земле, это ещё и период, когда ребята
погружаются в наполненную знаниями «тайгу»
нового учебного года.

Однако школы не всегда достаточно, чтобы кругозор
детей постоянно расширялся. Для этого в микрорайоне
шелкового комбината функционирует Дом народного
творчества (ДНТ) – оплот внешкольного образования ребя�
тишек, где дети могут научиться разнообразным вещам –
созданию поделок из подручных вещей, прекрасной игре
в театральных постановках и многому другому. Благодаря
стараниям творческого коллектива учреждения дети по�
стоянно развиваются, учатся незаурядно мыслить и за�
нимаются тем, что школьной программой вряд ли когда�
нибудь будет предусмотрено. Кроме того, в ДНТ проходят
мероприятия и для взрослых, что делает его одним из
центров культурной и образовательной жизни не только
отдельного микрорайона, но и всего города. В сентябре�
октябре в ДНТ состоялся ряд акций и мероприятий, о
которых я хочу вам рассказать.

«День открытых дверей»
1 сентября в Доме народного творчества для детей и

родителей состоялся День открытых дверей «Хочу все
знать». Художественный руководитель ДНТ Наталья Ни�
колаевна Бессонова познакомила детей с расписанием
кружков и клубов, подробно рассказав о направлениях их
работы и о мероприятиях, проводимых дополнительно для
ребят в течение года.

Ознакомительная лекция закончилась чаепитием и
веселой конкурсной программой.

Акция памяти Бесланской трагедии
Беслан… Это слово с волнением вспоминает каждый,

кто помнит теракт, произошедший 1 сентября 2004 года в
стенах местной школы. 2 сентября в Доме народного
творчества прошло памятное мероприятие «Свеча памяти»,
посвященное жертвам Беслана. Страшные кадры снимков
еще раз промелькнули перед глазами представителей
современного поколения и напомнили о невинных жертвах
и страшном горе, постигшем ребят в мирное время, ведь
186 учеников больше так и не сели за школьные парты,
потому что погибли.

В акции приняли участие 85 человек, в основном – дети
младшей и средней школы. Они отдали дань памяти и
уважения всем невинно погибшим: в зале ДНТ зажгли
свечи и объявили минуту молчания, а после в небо
выпустили белые шары.

«Вместе ярче»
В сентябре в рамках Всероссийского фестиваля энерго�

сбережения «Вместе ярче» в Доме народного творчества
прошёл ряд акций. Они были направлены на воспитание
детей как ответственных потребителей энергоресурсов,
приобщение младшего поколения к рациональному их ис�
пользованию. Эти мероприятия включали:

� конкурс рисунков и плакатов «Вместе ярче»;
� оформление информационного стенда «Энергосбере�

жение в каждом доме»;
� проведение акции с вручением памяток и листовок

«Учись экономить»;
� для детей среднего школьного звена проведена бесе�

да с показом видеопрезентации «Азбука энергосбереже�
ния».

«Спеши делать добро!»
1 октября в Доме народного творчества прошла акция

«Спеши делать добро» (руководитель Н. Н. Бессонова).
На занятиях дети разных возрастов мастерили небольшие
подарки ручной работы, используя при этом различный
материал: органзу, фетр, пластилин, цветную бумагу. Пос�
ле окончания работы ребята вышли на улицу и просто да�
рили свои сувениры людям пожилого возраста. Было при�
ятно видеть, как удивление на лицах прохожих сменялось
доброй улыбкой и словами благодарности.

«Ко Дню учителя»
«Лучший подарок � это подарок, сделанный своими

руками», � именно под таким девизом ребята на занятиях
кружка «Природа и мы» (руководитель П. С. Сидорова)
принялись создавать кленовые листочки в подарок своим
учителям. Первоклассники соорудили поделки, используя
цветную бумагу, собрав затем большую кленовую гирлян�
ду. А девочки постарше выполнили яркую кленовую компо�
зицию из бумаги и опавших листьев.

Ретро%вечер
Ретро�вечер «Танцуют все!» прошел в Доме народного

творчества 15 октября. Войдя в зал, гости сразу же оку�
нулись в лёгкую, уютную и вместе с тем завораживающую
музыкальную атмосферу прошлого века. Мелодии и песни
в исполнении группы «Лидер» и сестер Горбуновых верну�
ли гостей в светлые и безмятежные времена их молодости,
юности, первой любви. Звучали невероятно светлые и за�
жигательные мелодии 80�х годов, композиции, которые
нравятся многим – и тем, кто на них вырос, и современной
молодежи. На ретро�вечере было празднично и оживлён�
но, участники делились личными воспоминаниями и впе�
чатлениями. В общем, встреча получилась эмоциональной
и запоминающейся, гости ушли домой с легким чувством
ностальгии.

«Отговорила роща золотая»
Час поэзии «Отговорила роща золотая», состоявшийся

в ДНТ 25 октября, был посвящен жизни и творчеству заме�
чательного русского поэта Сергея Есенина � самого по�
пулярного и читаемого поэта в России. Хотя прожил Есе�
нин всего 30 лет, для нас он навсегда остался молодым,
навсегда осталась живой его нежная лирика. Есенин был
романтиком, умевшим увидеть красоту самой малой тра�
винки и воспеть свою Родину так, как никто другой – об
этом говорилось в видеопрезентации, которая была пред�
ставлена ученикам 4�х классов. Потом ребята вырази�
тельно и очень трогательно прочитали стихи великого по�
эта, пронизанные любовью к природе, отчему дому, нашей
стране. В роли жюри на этот раз выступили сами дети. По
мнению ребят, «приз зрительских симпатий» по достоин�
ству заслужила Лена Пелевина.

Т. КУЗНЕЦОВА,
директор ДНТ.

НА СНИМКАХ: дети под руководством Н. Н. Бессоновой
готовят поделки в рамках акции «Спеши делать добро»;
подарки своими руками для учителей готовят ребята из
кружка П. С. Сидоровой.

Фото Н. Бессоновой.

Делая ярче жизнь
взрослых и детей

ИЗ СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
г. КИРЖАЧ Каждому вопросу – пристальное внимание

НАГРАЖДАЮТ
ДОБРЫМ  СЛОВОМ

Уважаемый
Евгений Сергеевич

Федоров!
Администрация МБДОУ № 30 выражает Вам искреннюю

признательность за оказанную спонсорскую помощь в
приобретении грамот для награждения детей.

Ваша помощь – неоценимый вклад в развитие благотво�
рительности. Добрые дела не остаются незамеченными,
они как маяки  светят тем, кто ждет помощи, и заслуживают
самых теплых слов благодарности. А лучшей благодар�
ностью являются счастливые лица воспитанников детского
сада, их жизнерадостное настроение.

Оказывая большую благотворительную  помощь, Вы да�

рите не просто материальные ценности, а даете радость
и надежду. Приятно иметь дело с компанией, которая ра�
ботает надежно, оперативно. Мы надеемся на дальнейшее
успешное сотрудничество на благо наших детей.

Пусть Ваши доброта и щедрость вернутся к Вам стори�
цей. Желаем Вам и всему коллективу ОАО «Киржачская
типография» всяческих благ, здоровья, интересных за�
мыслов и их благополучного воплощения, ярких значи�
тельных событий и дальнейшего процветания компании.

                         Администрация
МБДОУ № 30.

Благодарим
за тепло и заботу

Пишет вам ветеран войны А. М. Крылова. Я проживаю в
центре «Ветеран» 11 лет. Хочу описать нашу жизнь и побла�
годарить наших сотрудников. Мы, престарелые больные,

стали не нужны детям, нас стараются определить в дом
инвалидов. А медсестрам очень тяжело, но они справляют�
ся честно и добросовестно. С каждым больным поговорят,
успокоят. У них большой опыт, я очень счастлива, что про�
живаю в «Ветеране». И низкий поклон нашим всем сотруд�
никам, особенно медсестрам А. Ю. Зоркиной, А. Ибрагимо�
вой, С. Сергеевой, И. Д. Бледновой; санитарочкам Т. Ф.
Жаровой, Г. Г. Тиханчиковой, специалисту по соц. работе
У. Ю. Веряскиной. Это заслуга многоуважаемого директора
центра «Ветеран» Е. В. Федосеевой.

Спасибо милые, родные,
Спасибо, милые друзья,
За ваши ручки золотые,
За ваши добрые сердца!
Сюда идете на работу
К больным и старым старичкам,
Дарить тепло, любовь, заботу,
Храни вас Бог, спасибо вам!
                                                                       А. КРЫЛОВА.
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В нашем районе стало доб�
рой традицией проведение
конкурса «Педагог года», в
котором принимают участие
учителя школ и воспитатели
детских садов района. Конкурс
профессионального мастер�
ства – это не только соревнова�
тельный процесс, а, в первую
очередь, возможность проде�
монстрировать в полном объе�
ме накопленный опыт, вла�
дение современными методи�
ками, умение находить общий
язык с детьми разных возрас�
тов, еще раз со всей убеди�
тельностью показать, что про�
фессионализм должен быть
востребован и является са�
мым ценным достоянием об�
щества.

И вот конкурс, потребовавший от его участников немало
сил, внутренней концентрации и волнения, завершен.
Позади и нелегкая работа жюри, которому надо было
выбрать из всех достойных конкурсантов самых лучших.

На подведение итогов в зале заседаний администрации
района собрались участники конкурса, представители школ
и детских садов, руководители района, представители ад�
министрации города, управления образования и мето�
дической службы.

Церемонию награждения победителей и лауреатов
конкурса «Педагог�2016» открыла Т. И. Карлова, руко�
водитель методической службы, которая после небольшого
вступления передала слово для представления его
участников и. о. начальника управления образования О. В.
Кузицыной.

� Сегодня значимое со�
бытие для системы образо�
вания района, � сказала Ольга
Владимировна. – В этом зале
мы чествуем лучших из луч�
ших в 2016 году. В наши дни в
конкурсе участвуют не только
учителя, но и сотрудники до�
школьных образовательных
организаций. Три предста�
вителя ДОО вошли в финал
конкурса. Также в финале два
учителя начальных классов. И
что особенно отрадно, вышли
в финал два совсем молодых
педагога, которые в свое вре�
мя были одними из лучших
выпускников района, затем
получили филологическое
образование и вернулись в свои школы.

За каждой личной победой конкурсантов стоит огромный
труд педагогического коллектива и его руководителя. И я
хочу высказать благодарность директорам школ, которые
не просто заметили в своих коллективах эти звездочки, но
и смогли вывести их на муниципальный уровень и достойно
представить.

Затем слово для приветствия и награждения участников
было предоставлено главе администрации района М. В.
Горину, который высоко оценил завершившийся конкурс и
выразил надежду, что его победители выступят успешно и
на областном конкурсе «Педагог года». М. В. Горин пожелал
всем участникам конкурса дальнейшего профессионального
роста, никогда не останавливаться на достигнутом и
уверенности в завтрашнем дне.

Дипломами за педагогическое мастерство и создание
условий для развития личности обучающихся и воспитан�
ников, а также премией были награждены: Татьяна Юрьевна
Федосова, учитель начальных классов Данутинской средней
общеобразовательной школы; Марина Викторовна Княжева,
воспитатель детского сада № 12; Ольга Валерьевна Ухи�
на, учитель начальных классов СОШ № 6; Любовь Влади�
мировна Стукачева, воспитатель ДОУ № 40; Дарья Дмит�
риевна Жигалкина, учитель английского языка СОШ № 1;
Ксения Алексеевна Тюрина, учитель русского языка и лите�
ратуры Новоселовской СОШ; Ольга Владимировна Мо�
хонько, воспитатель ДОУ № 11. Кроме того, всем конкурсан�
там их коллеги вручили букеты цветов.

Слово для награждения в номинации было предостав�
лено Г. Г. Александровой, заведующей отделом по соци�
альной и молодежной политике администрации города,
которая поблагодарила педагогов за их труд, пожелала
новых творческих находок, успехов в работе, любви и ува�
жения учеников и их родителей и всего самого наилучшего.

Победителями в номинации «Сохраняя традиции» были
признаны М. В. Княжева и О. В. Ухина. Победителем в номи�
нации «Педагогический дебют» стали Д. Д. Жигалкина и
О. В. Мохонько, а лучшей в номинации «Педагог�экспери�
ментатор» � Л. В. Стукачева.

Затем слово было предоставлено и. о. заместителя главы
администрации района по социальным вопросам Ж. Б.
Резниченко.

� Как гласит русская поговорка: «О дереве и учителе судят
по плоду», � сказала она. – Все то, что вы делаете, потом от�
ражается в ваших учениках. Образование очень важно, но
не менее важно и воспитание подрастающего поколения.
Дети, впервые переступившие порог школы, � это податли�
вый пластилин, из которого учитель стремится вылепить

достойных, гармонично раз�
витых людей. Спасибо вам
всем за ваш труд и особенно
присутствовавшим на цере�
монии энергичным и ини�
циативным директорам, ко�
торые сегодня представ�
ляют молодое поколение.

Ж. Б. Резниченко вручила
награду Т. Ю. Федосовой,
победителю в номинации
«Формула успеха», и К. А. Тю�
риной, ставшей лучшей в
номинации «Личное само�
усовершенствование».

Всех конкурсантов по�
здравила с успехом и вру�
чила подарки председатель
районной профсоюзной
организации Н. М. Гуськова,
сказав, что у каждого из них
победа разная. Кто�то шел
на конкурс, чтобы проверить
свои силы, кто�то – с твер�
дым желанием победить. И
это было видно на всех
этапах конкурса. Н. М. Гусь�
кова пожелала всем профес�
сионального роста и даль�
нейших побед.

Затем Т. И. Карлова пре�
доставила слово предсе�
дателю профессионального
жюри среди педагогов Е. А.
Жаровой, директору Пер�

ш и н с к о й
СОШ, и среди
п е д а г о г о в
д о ш к о л ь н ы х
у ч р е ж д е н и й
Л. В. Теренть�
евой, старше�
му воспитате�
лю детского
сада № 30.

От имени
всех членов
жюри Е. А. Жарова высказала всем конкурсантам слова
благодарности за огромную проделанную работу, за то, что
они нашли время и силы для того, чтобы принять участие в
профессиональном конкурсе.

� Мы с огромным удовольствием вчитывались в ваши
эссе, изучали опыт работы, слушали презентацию, на�
блюдали за уроком и принимали участие в мастер�классе,
� сказала Елена Анатольевна. – Оценивать творчество
нелегко. Члены жюри много спорили, а именно в споре
рождается истина. Быть победителем – очень почетно и в
то же время очень ответственно. Пусть для всех участие в

конкурсе станет источником
вдохновения.

� Мне хочется поблагода�
рить за хорошую организа�
цию конкурса, за предостав�
ленные площадки, на которых
были показаны практические
занятия, � сказала Л. В. Терен�
тьева. � Также хочу сказать
спасибо членам жюри за их
ответственный творческий
подход. Высокой оценки за�
служивает работа методичес�
кой службы, поставленная на
очень хорошем уровне. Кон�
курсанты затронули очень
серьезные, наиболее актуаль�
ные на сегодняшний день те�
мы в своих работах.

 Л. В. Терентьева отметила,
с какой легкостью они проводили открытые занятия, причем
не со своими воспитанниками, а с другими детьми, по�
желала всем в дальнейшем продолжать совершенствовать
свое педагогическое мастерство, выразив уверенность, что
дошкольное воспитание � в надежных руках.

И вот наступил самый волнительный момент церемонии.
Право открыть конверт с именами победителей конкура
«Педагог года � 2016» было предоставлено И. В. Банщи�
ковой, учителю начальных классов СОШ № 5, победителю
муниципального конкурса в 2014 году.

В этом году победителями конкурса стали: среди учи�

телей � Татьяна Юрьевна Федосова, среди воспитателей
дошкольных учреждений � Марина Викторовна Княжева.
Дипломы победителям вручил глава района С. Н. Колес�
ников.

� Воспитание и образование наших детей – это очень
важное направление, которым вы занимаетесь, � сказал
Сергей Николаевич. � Здесь собрались люди, полностью
отдающие себя работе не ради наград, денег или почестей,
а потому что очень любят ее. И за это вам огромная бла�
годарность и низкий поклон. Большое спасибо директорам
школ, которые умело организуют учебный процесс. Я очень
хочу, чтобы ваш опыт � опыт победителей � широко рас�
пространялся среди всех педагогов района.

С ответным словом на церемонии выступили победители
конкурса.

Т. Ю. Федосова начала свое выступление со слов благо�
дарности в адрес его организаторов, особо поблагодарив
Т. И. Карлову за такой продуманный и интересный конкурс
педагогического мастерства, в котором довелось участ�
вовать.

� Этот конкурс вдохновил нас на поиск новых педаго�
гических идей, позволил нам пересмотреть свой педаго�
гический опыт и поделиться им с другими, узнать много
нового для себя, � сказала Т. Ю. Федосова. – Я хочу высказать
слова благодарности нашему терпеливому, добросердеч�
ному и в то же время строгому жюри. Также я от всего сер�
дца благодарю своих любимых коллег моей родной Дану�
тинской школы и ее директора М. Ф. Виленчиц за под�
держку и понимание, ну а мы, участники конкурса, спло�
тились все вместе, поддерживали и переживали друг за
друга. Мне кажется, в этом конкурсе нет победителей. Я
желаю всем и в дальнейшем ставить перед собой цели и
достигать их.

Большую благодарность всем организа�
торам конкурса высказала и М. В. Княжева.
Также она поблагодарила за поддержку свой
коллектив детского сада № 12.

� Я в своей жизни не совершила подвиг, не
слетала в космос, не написала научный труд, �
сказала Марина Викторовна. � Но главное, что
каждый день ко мне родители приводят самое
дорогое, что у них есть – своих детей. Может
быть эти дети, когда вырастут, станут знаме�
нитыми, и в их достижениях будет и капелька
меня, моей души, моей работы, моего сердца.

 Всех участников конкурса от души поздра�
вила с успехом директор СОШ № 1 Т. В. Апана�
сюк.

� Спасибо вам за то, что вы связали свою
жизнь с образованием, � сказала, обращаясь
к конкурсантам, Т. И. Карлова. – Мы благодарим
вас за терпение и мудрость, за ежедневный

труд души, за веру и верность высокому званию «Учитель».
Т. И. Карлова также поблагодарила спонсоров и гостей

праздника за благотворительную помощь и участие. А за�
вершилась церемония награждения общим фотографиро�
ванием на память.

И. АВДЕЕВА.

НА СНИМКАХ: участники конкурса вместе со своими
директорами и руководителями района; победитель кон�
курса среди учителей Т. Ю. Федосова вместе с С. Н. Колес�
никовым; Т. В. Апанасюк не скупилась на поздравления;
конкурсантов с общей победой поздравляет Е. А. Жарова;
напутственные слова произносит Л. В. Терентьева; С. Н.
Колесников вручает диплом победителя конкурса среди
воспитателей детских садов М. В. Княжевой; участники
торжественной церемонии.

Фото автора.

«ПЕДАГОГ ГОДА � 2016»
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поселения Филипповское
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ПРОЕКТ
О бюджете муниципального образования Киржачский район на 2017 год и на плановый период

2018 и 2019 годов

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА
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Приложение  9
Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям

(муниципальным программам муниципального образования Киржачский район и
непрограммным направлениям деятельности), группам видов

расходов, разделам, подразделам классификации расходов  бюджета
муниципального образования Киржачский район на 2017 год

 (тысяч рублей)
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Приложение  10
Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам

муниципального образования Киржачский район и непрограммным направлениям
деятельности), группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов

бюджета муниципального образования Киржачский район на 2018�2019 годы
   (тысяч рублей)
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Приложение 11
РАСПРЕДЕЛЕНИЕ

межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований поселений,
расположенных на территории Киржачского района, на 2017 год

Распределение
дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений района

тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального

образования Киржачский район в бюджеты поселений  в соответствии с заключенными соглашениями на
содержание и текущий ремонт автомобильных дорог общего пользования населённых пунктов за счёт

средств дорожного фонда
тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального
образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями

на расходы, связанные с организацией в границах поселения электро%, тепло%, газо%
и водоснабжения населения, водоотведения, снабжения населения топливом

                                                                                                                                          тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального
образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями
на расходы, связанные с организацией и осуществлением мероприятий по территориальной обороне

и гражданской обороне, защите населения и территории поселения от чрезвычайных ситуаций природного
и техногенного характера

                                                                                                                                           тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального
образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями

на расходы по созданию условий для предоставления транспортных услуг населению и организации
транспортного обслуживания населения  между поселениями в границах муниципального района

                                                                                                                                     тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального

образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями на
утверждение генеральных  планов поселения,  правил землепользования и застройки,  резервирование

земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд
                                                                                                                                      тысяч рублей

Итого межбюджетных трансфертов: 26285,5 тыс. рублей
Приложение 12

РАСПРЕДЕЛЕНИЕ
межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований поселений,

расположенных на территории Киржачского района, на плановый период 2018 и 2019 годов
Распределение

дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений  района
тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального
образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями

на  содержание и текущий ремонт автомобильных дорог общего пользования населённых пунктов
за счёт средств дорожного фонда

тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных  полномочий из бюджета муниципального

образования Киржачский район в бюджеты поселений   в соответствии с заключенными соглашениями на
расходы, связанные с организацией в границах поселения электро%, тепло%, газо% и водоснабжения

населения, водоотведения, снабжения населения топливом
                                                                                                                                          тысяч рублей

Распределение
иных межбюджетных трансфертов на исполнение переданных полномочий из бюджета муниципального
образования Киржачский район в бюджеты поселений в соответствии с заключенными соглашениями
на расходы, связанные с организацией и осуществлением мероприятий по территориальной обороне

и гражданской обороне, защите населения и территории поселения от чрезвычайных ситуаций природного
и техногенного характера

 тысяч рублей

Итого межбюджетных трансфертов на 2018 год: 23983,3 тыс. рублей.
Итого межбюджетных трансфертов на 2019 год: 20225,3 тыс. рублей.

Приложение 13
Программа муниципальных заимствований

муниципального образования Киржачский район
 на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов

1. Муниципальные заимствования муниципального образования Киржачский район на 2017 год
                                                                                                                            тысяч рублей

2. Муниципальные заимствования муниципального образования Киржачский район на 2018 и 2019 годы
тысяч рублей

Приложение 14
Источники финансирования дефицита

бюджета муниципального образования Киржачский район  на 2017 год
тыс. рублей

Приложение 15
Источники финансирования дефицита

бюджета муниципального образования Киржачский район
на плановый период 2018 и 2019 годов

                                                               тыс. рублей

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

15.11.2016 г.                                                                                                                                                                                № 1257
Об утверждении результатов государственной кадастровой оценки земельных участков в составе

земель населенных пунктов на территории Киржачского района Владимирской области,
за исключением земельных участков, находящихся в государственной собственности

Владимирской области
В соответствии с Федеральным законом от 29.07.1998 г. № 135%ФЗ «Об оценочной деятельности в Российской

Федерации», постановляю:
1. Утвердить результаты государственной кадастровой оценки земельных участков в составе земель насе%

ленных пунктов на территории Киржачского района Владимирской области, за исключением земельных участ%
ков, находящихся в государственной собственности Владимирской области, по состоянию на 1 марта 2016 года
(приложение к настоящему постановлению).

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на первого заместителя главы админист%
рации района.

3. Настоящее постановление вступает в силу после даты его официального опубликования.
Глава администрации                                                                                                                                                М. В. ГОРИН.

Приложение
Результаты государственной кадастровой оценки земельных участков в составе земель

населенных пунктов на территории Киржачского района Владимирской области,
за исключением земельных участков, находящихся в государственной собственности

Владимирской области
Ввиду большого объема приложение размещено на официальном сайте администрации Киржачского района

http://www.kirzhach.su

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ ФИЛИППОВСКОЕ

От ______________________________                                                                                                                                                         №
О бюджете муниципального образования сельское поселение Филипповское на 2017 год и на

плановый период 2018 и 2019 годов
Руководствуясь пунктом 1 статьи 10, подпунктом 2 пункта 6 статьи 26 Устава муниципального образования

сельское поселение Филипповское и в соответствии со статьей 6 Положения о бюджетном процессе в муни%
ципальном образовании сельское поселение Филипповское, Совет народных депутатов муниципального об%
разования сельское поселение Филипповское решил:

1. Основные характеристики бюджета поселения на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 го�
дов

1. Утвердить основные характеристики бюджета поселения на 2017 год:
1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселения в сумме 47392,0 тысяч рублей;
в том числе объем межбюджетных трансфертов, получаемых из других бюджетов бюджетной системы Рос%

сийской Федерации 6536,1 тысяч рублей;
2) общий объем расходов бюджета поселения в сумме 47392,0 тысяч рублей;
3) верхний предел муниципального долга муниципального образования сельское поселение Филипповское

на 1 января 2018 года равен нулю, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям равен нулю.
2. Утвердить основные характеристики бюджета поселения на 2018 год:
1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселения в сумме 43089,8 тысяч рублей;
в том числе объем межбюджетных трансфертов, получаемых из других бюджетов бюджетной системы Рос%

сийской Федерации 6050,9 тысяч рублей;
2) общий объем расходов бюджета поселения в сумме 42012,6 тысяч рублей, в том числе условно утверж%

денные расходы в сумме 1077,2 тысяч рублей;
3) верхний предел муниципального долга муниципального образования сельское поселение Филипповское

на 1 января 2019 года равен нулю, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям равен нулю.
3. Утвердить основные характеристики бюджета поселения на 2019 год:
1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселения в сумме 43854,1 тысяч рублей;
в том числе объем межбюджетных трансфертов, получаемых из других бюджетов бюджетной системы Рос%

сийской Федерации 5619,2 тысяч рублей;
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2) общий объем расходов бюджета поселения в сумме 41661,4 тысяч рублей, в том числе условно утверж�

денные расходы в сумме 2192,7 тысяч рублей;
3) верхний предел муниципального долга муниципального образования сельское поселение Филипповское

на 1 января 2020 года равен нулю, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям равен нулю.
2. Главные администраторы доходов бюджета поселения, источников финансирования дефицита

бюджета поселения
1. Установить перечень главных администраторов доходов бюджета поселения, согласно приложению 1 к

настоящему решению.
2. Установить перечень администраторов доходов  органов администрации муниципального образования

сельское поселение Филипповское, администрируемых доходов бюджета муниципального района, согласно
приложению 2 к настоящему решению.

3. Установить перечень главных администраторов источников финансирования дефицита бюджета поселе�
ния, согласно приложению 3 к настоящему решению.

3. Нормативы распределения доходов между бюджетом муницпального образования сельское
поселение Филипповское и бюджетом муниципального района на 2017 год и на плановый период
2018 и 2019 годы

В соответствии с пунктом 2 статьи 184.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации утвердить нормативы
распределения доходов между бюджетом сельского поселения и бюджетом муниципального района на 2017
год и на плановый период 2018 и 2019 годов согласно приложению 4 к настоящему решению.

4. Отдельные виды доходов бюджета поселения на 2017 год и плановый период 2018�2019 го�
дов

1. Установить на 2017 и плановый период 2018�2019 годов минимальную ставку арендной планы за использо�
вание муниципального имущества в размере 1500 рублей за 1 квадратный метр в год, базовую ставку за исполь�
зование муниципального имущества в размере 2500 рублей за 1 квадратный метр в год.

2. Учесть в бюджете поступления доходов:
1) на 2017 год согласно приложению 5 к настоящему решению;
2) на 2018�2019год согласно приложению 6 к настоящему решению.
5. Бюджетные ассигнования бюджета поселения на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 го�

дов
1. Утвердить ведомственную структуру расходов бюджета поселения:
1) на 2017 год согласно приложению 7 к настоящему решению;
2) на плановый период 2018 и 2019 годов согласно приложению 8 к настоящему решению;
2. Установить размер резервного фонда администрации сельского поселения Филипповское на 2017 год в

сумме 20,0 тысяч рублей, на 2018 год в сумме 20,0 тысяч рублей, на 2019 год в сумме 20,0 тысяч рублей.
 3. Установить, что в 2017 году и в плановом периоде 2018 и 2019 годов муниципальные гарантии и бюджетные

кредиты юридическим лицам из бюджета поселения не предоставляются.
4. Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимате�

лям, физическим лицам  производителям товаров, работ, услуг предоставляются на расходы по обеспечению
топливом для выработки тепловой энергии в отопительный период на условиях и в порядке, установленным пос�
тановлением главы администрации сельского поселения Филипповское.

6. Особенности исполнения бюджета поселения в 2017 году.
1. Установить в соответствии с пунктом 3 статьи 217 Бюджетного кодекса Российской Федерации следующие

основания для внесения в 2017 году изменений в показатели сводной бюджетной росписи бюджета поселения
без внесения изменений в настоящее решение, является распределение зарезервированных в составе утверж�
дённых пунктом настоящего решения бюджетных ассигнований, предусмотренных по целевой статье
«9990020010» раздела «Общегосударственные вопросы», а также связанные с особенностями исполнения
бюджета поселения и (или) перераспределения бюджетных ассигнований между разделами бюджета поселения:

1) перераспределение бюджетных ассигнований, предусмотренных в бюджете муницпального образования
на реализацию муниципальных программ муницпального образования сельское поселение Филипповское меж�
ду подпрограммами, разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расхо�
дов в соответствии с постановлением главы администрации.

2) принятие решений о распределении зарезервированных бюджетных ассигнований.
2. Установить, что расходы бюджета сельского поселения на 2017 год финансируются по мере фактического

поступления доходов в бюджет сельского поселения с учетом его дефицита.
В первоочередном порядке из бюджета сельского поселения в 2017 году финансируются расходы на заработ�

ную плату и начисления на оплату труда, оплате коммунальных услуг и услуг связи муниципальных казенных уч�
реждений, обслуживанию и погашению муниципального долга.

3. Установить, что при поступлении в бюджет сельского поселения безвозмездных поступлений от юридичес�
ких и физических лиц сверх объемов, утвержденных статьей 1 настоящего решения, на сумму указанных поступле�
ний увеличиваются бюджетные ассигнования соответствующему главному распорядителю средств бюджета
сельского поселения для последующего доведения в установленном порядке до конкретного муниципального
казенного учреждения лимитом бюджетных обязательств для осуществления целевых расходов.
Глава муниципального образования сельское поселение Филипповское                         Е. А. ГАШИНА.

 Приложение № 1
Перечень главных администраторов доходов бюджета муниципального образования

 сельское поселение Филипповское

Приложение № 2
Перечень администраторов доходов � органов администрации

муниципального образования сельское поселение Филипповское,
администрирующих доходы бюджета муниципального района
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Приложение № 3
Перечень главных администраторов источников финансирования дефицита
 бюджета муниципального образования сельское поселение Филипповское

 Приложение № 4
Нормативы распределения доходов между бюджетом муниципального

образования сельское поселение Филипповское и бюджетом муниципального района
на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов

Приложение № 5
Поступление доходов в бюджет муниципального образования

 сельское поселение Филипповское на 2017 год
 тыс. руб.

 Приложение № 6
Поступление доходов в бюджет муниципального образования

 сельское поселение Филипповское на 2018�2019 годы
 тыс. руб.
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Приложение № 7
Ведомственная структура расходов

бюджета муниципального образования сельское поселение Филипповское
на 2017 год

 тыс. руб.
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Приложение № 8
Ведомственная структура расходов

бюджета муниципального образования сельское поселение Филипповское
на 2018 �2019 г.г.

тыс. руб.
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